

HILDEBRAND, Dietrich von: *La idea de la acción moral*. Presentación y traducción de Sergio Sánchez-Migallón. Encuentro, Madrid, 2014. 178 pp.

Sobre este libro, la tesis doctoral de Dietrich von Hildebrand (1889-1977), dirigida por Husserl y defendida el 6 de noviembre de 1912, y traducida por primera vez al español, Sergio Sánchez-Migallón escribe en su Presentación lo siguiente: «El lector encontrará ya aquí, con el rigor propio de un trabajo de investigación y la claridad característica de Hildebrand, los conceptos que cons-

Noticias de libros

tituyen el entramado de su entera filosofía moral: la toma de posición y el querer, la distinción entre lo importante en sí (o valioso) y lo importante sólo para mí, la respuesta al valor, los bienes moralmente relevantes, la ceguera axiológica, el valor moral de las acciones y el valor moral de la persona, etc. Se incoa en esta páginas, por tanto, la concepción moral que encontraría formulación más amplia [...] en su *Ética*, sobre todo, a la que añadiría –ya al final de su vida– algunos complementos en *Moralía*. Tal vez sean nuestros días, al siglo de comenzar Hildebrand su andadura filosófica, un buen momento para acompañarle en el intento, siempre necesario, de ganar en claridad sobre la persona humana y su sentido y destino, o lo que es lo mismo, sobre la vida humana propiamente moral».